

Un Noël un peu en avance pour les petits lutins du Val d'Issole



Le centre social et culturel du Val d'Issole avait convié une trentaine d'enfants pour célébrer la magie de Noël.

(Photo J. H.)

Mercredi après-midi, la salle René-Auran a accueilli une trentaine d'enfants âgés de 2 à 10 ans. C'est à l'initiative du centre social et culturel du Val d'Issole qu'était organisé ce bel après-midi, animé par Caroline Kieffer, coordinatrice du secteur enfance et jeu-

nesse, efficacement assistée par Roxane et Théo, 13 ans.

Au programme, pas moins de huit ateliers de création de décorations, de la musique, des chants de Noël, bien sûr, et surtout un conte très ludique sur le thème des lutins. Un récit par-

ticipatif pendant lequel les minots étaient à la fois spectateurs et acteurs. Un gros goûter avec chocolat chaud et des Père Noël en chocolat ont ensuite été offerts aux minots par le centre Louis-Flandin.